



2 Pièces

25 m²

Réf. 86018357

1 200 €

Antibes

Appartement à louer (06600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

De Septembre à fin Mai - Charmant appartement 2 pièces de 25 m², idéalement situé en plein cœur du Vieil Antibes, à quelques pas des plages et des commerces. Il se compose d'un hall d'entrée, d'une cuisine entièrement équipée ouverte sur le salon, donnant accès à une agréable terrasse avec vue sur le parc. L'appartement dispose d'une chambre climatisée ainsi que d'une salle d'eau avec toilettes. Équipements : climatisation, connexion internet en fibre optique, cuisine équipée.

From September to the end of May - Charming 1-bedroom apartment of 25 m², ideally located in the heart of Old Antibes, just a short walk from the beaches and local shops. It features an entrance hall, a fully equipped kitchen open to the living room, which leads to a lovely terrace overlooking a park. The apartment includes an air-conditioned bedroom and a bathroom with toilet. Amenities: air conditioning, high-speed fiber optic internet, fully equipped kitchen.

CAP D'ANTIBES LUX RENTALS

85 BD FRANCIS MEILLAND - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

